

Faites entendre votre voix au Conseil général !

Fin mars, comme partout en France, les électeurs du canton de Questembert devront désigner un homme et une femme, pour les représenter à l'assemblée départementale.

La défiance des citoyens envers la politique fait craindre un taux d'abstention élevé. Beaucoup d'entre vous, fatigués des reniements et des promesses non tenues, considèrent que gauche et droite c'est pareil et qu'il ne sert pas à grand-chose d'aller voter. Nous ne partageons pas ce point de vue. Nous pensons, au contraire, que **les élections départementales sont importantes pour l'avenir de notre territoire** et qu'on ne peut en aucun cas justifier « la grève des isolements ».

Le Conseil général assume en effet des responsabilités importantes dans des domaines aussi divers que les actions sanitaires, sociales et solidaires (protection maternelle et infantile, protection de l'enfance et des mineurs, insertion et emploi, santé-prévention, personnes handicapées, personnes âgées), les collèges, les transports, la construction et l'entretien des routes départementales, le soutien à l'activité économique. Il gère un budget annuel de 750 millions d'euros. Ce budget est alimenté pour une large part par les impôts locaux (taxe d'habitation et foncier bâti) que vous payez chaque année. Les choix du Conseil général ont des conséquences directes sur notre vie. Vous ne pouvez pas vous en désintéresser !

L'assemblée départementale est largement dominée par l'UMP, dont la politique procède d'un libéralisme pur et dur conduisant à la régression sociale et à la casse de notre territoire. Contrairement à ce que les « experts médiatiques » voudraient nous faire croire, il existe, tant au niveau national qu'au niveau local, **une alternative à la politique de rigueur.**

C'est pour **porter cette alternative** que l'Association des Amis du Front de Gauche présente des candidats sur le canton de Questembert. Ces candidats, représentatifs de la diversité de notre territoire, s'engagent, s'ils sont élus, à agir et à défendre des **propositions en rupture avec le modèle économique dominant, dans le souci de l'intérêt des gens et des équilibres écologiques à préserver.** Ils s'engagent en outre à développer une conception renouvelée de l'action politique au sein du Conseil général, en revenant de façon régulière devant les citoyens pour rendre compte de leur mandat et pour débattre, au sein d'ateliers citoyens, les orientations à défendre devant l'assemblée départementale.

Dans cet esprit nous allons organiser d'ici le premier tour, dans plusieurs communes du canton, une série **d'assemblées citoyennes**, pour débattre et enrichir notre plate forme programme. Nous vous invitons à y participer nombreux. Les termes de l'alternative sont clairs ! Ou les citoyens de ce département et de notre canton reconduisent des élus du système et tout continue comme avant ou ils optent pour des candidats porteurs d'une vraie alternative à gauche.

Fin Mars, Faites entendre votre voix. Ne laissez pas les autres décider à votre place, allez voter !